

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 10. Dezember 2008

#### Umwandlung der Theodor-Fliedner-Schule (SPD)

---

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mitzuteilen, aus welchen Gründen der Ortsbeirat Kloppenheim, aus dessen Bezirk die überwiegende Anzahl der Schülerinnen und Schüler der Grundschule auf den weiterführenden Haupt – und Realschulzweig der Theodor-Fliedner-Schule in der Vergangenheit gewechselt haben, zum Wegfall des Haupt- und Realschulzweigs der Theodor-Fliedner-Schule nicht angehört wurde.

Begründung:

Anders als bei einer Grundschule, bei der die Kinder in der Regel aus dem Ortsbezirk kommen, wechselten viele Schülerinnen und Schüler der Ernst-Göbel-Grundschule in Kloppenheim nach dem 4. Schuljahr in den Haupt- oder Realschulzweig der Theodor-Fliedner-Schule. Bezüglich der Situation dieser Schülerinnen und Schüler sieht der Ortsbeirat seine Beteiligungsrechte verletzt.

Weitere Begründung erfolgt, soweit erforderlich, mündlich.

#### Beschluss Nr. 0038

Der Antrag wird mit folgender Ergänzung beschlossen:

Der Magistrat wird weiterhin gebeten mitzuteilen, welche Möglichkeiten die Kloppenheimer Kinder künftig haben, eine Haupt- oder Realschule zu besuchen.

Verteiler:

Dez VIII      z.w.V.  
Amt 40

Milke-Frenz  
Ortsvorsteherin